



KAMWIS PURBAYAN GO INTERNATIONAL

Tren Kunjungan Wisatawan Semakin Positif

YOGYA (KR) - Tren kunjungan wisatawan di Kota Yoga semakin menunjukkan angka positif. Hal ini dapat dilihat pada tingkat kunjungan saat long weekend awal bulan ini yang tercatat sekitar 25.000 orang perhari.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yoga Wahyu Hendratmoko, menjelaskan target kunjungan wisatawan selama tahun ini ditetapkan sebanyak 1,7 juta wisatawan. "Saat ini sudah tercapai 1,3 juta wisatawan. Kami sangat optimis sampai akhir tahun ini nanti terlampaui di atas target. Alhamdulillah Kota Yoga juga mendapatkan berkah lagi berupa long weekend di awal Juni ini," terangnya, Senin (5/6).

Long weekend awal Juni terjadi seiring Hari Lahir Pancasila serta cuti bersama Hari Raya Waisak. Selama empat hari yakni 1-4 Juni terjadi libur panjang yang diikuti dengan meningkatnya kunjungan wisatawan. Akan tetapi dalam industri pariwisata, long weekend kemarin penempatannya belum optimal karena tidak bertepatan dengan berakhirnya ujian sekolah. Sehingga jumlah kunjungan wisatawan belum terlalu banyak. Kendati demikian, imbuhan Wahyu, tingkat hunian hotel pada long weekend kemarin sudah cukup bagus.

"Selama empat hari libur kemarin,

perkiraan kami ada sekitar 25.000 hingga 30.000 wisatawan perhari yang berkunjung ke Kota Yoga. Meski tidak bertepatan dengan berakhirnya ujian sekolah namun sudah sangat bagus," tandasnya.

Tingkat kunjungan wisatawan tersebut tidak hanya domestik melainkan mancanegara. Bahkan pihaknya mencatat sejak Januari hingga akhir Mei lalu total ada 700 wisatawan mancanegara yang berkunjung ke Kampung Wisata (Kamwis) Purbayan Kotagede. Sedangkan wisatawan nusantara di kampung tersebut mencapai 800 orang. Data itu turut dilaporkan ke Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI Sandiaga Uno saat berkunjung ke Kamwis Purbayan pada Minggu (4/6) lalu.

Kamwis Purbayan saat ini masuk dalam 75 besar Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2023. Sebagai ibukota Kerajaan Mataram yang pertama kali, Purbayan menyimpan banyak kisah sejarah serta bangunan heritage yang bisa menjadi daya tarik tersendiri. Apalagi masyarakat setempat juga mengimbangnya dengan kerajinan kriya, fesyen dan kuliner yang menjadi suvenir atau oleh-oleh bagi pengunjung. Bahkan Kamwis Purbayan dinilai sudah go international.

"Kami optimis dengan industri pariwisata ke depan. Tinggal bagaimana masyarakat, pemerintah dan stakeholder lain bisa menjaga situasi dan kondisi yang tetap memberikan keamanan dan kenyamanan di tempat wisata," katanya.

Wahyu juga berharap kampung wisata lain bisa terus berkembang dan memberikan kontribusi bagi masyarakat sekitar. Dari total 169 kampung yang ada di Kota Yoga, saat ini sudah terbentuk 25 kampung wisata. Predikat kampung wisata salah satu parameternya ialah memiliki daya tarik yang bisa dikembangkan secara berkelanjutan. Keberadaannya diharapkan mampu membuka lapangan kerja baru di wilayah.

Sementara itu Ketua Pokdarwis Kamwis Purbayan Nurcahyo Nugroho, menyebut antusiasme masyarakat dalam menggerakkan atmosfer wisata memiliki peran yang sangat fundamental. Tanpa adanya keterlibatan masyarakat secara aktif, mustahil kampung wisata tersebut mampu menembus 75 besar ADWI 2023 dengan kategori kampung wisata terbaik.

"Kami justru berterima kasih atas peran serta dan keterlibatan masyarakat dalam memajukan Kampung Purbayan," katanya. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005